



Nombre de alumno:

Jessica Janine García Aguilar

Nombre del profesor:

Profr. Sergio Alejandro Vellamin López

Nombre del trabajo:

Ensayo de Divorcio

Materia:

Derecho de la familia y la Niñez

Grado:

5° cuatrimestre

Grupo:

A

Frontera Comalapa, Chiapas a 30 de enero de 2022

DISOLUCION DEL MATRIMONIO (DIVORCIO)

En este ensayo se vera de que se trata el divorcio, los efectos que tiene en una familia que se diluye y en las personas que rodean a cierta familia. Hay que comprender de la mejor manera como se lleva a cabo y cómo influye el factor político en este tema y la relación que marca en las nuevas generaciones de hoy.

HISTORIA DEL DIVORCIO

Por decirlo así el divorcio va de la mano con el matrimonio, porque desde el inicio se ha dado las razones que dan paso a esa situación que hasta el día de hoy siguen siendo las razones parecidas por las que sucede la separación. en la mayoría de las civilizaciones antiguas la ruptura del matrimonio era casi imposible y desde el punto de vista humano era algo que no se permitía de la mejor forma pues el matrimonio se consideraba como algo que Dios, en el caso del cristianismo era muy importante con un sentido moral muy elevado, esto se hacía más fuerte cuando a la pareja le nacía un hijo daba paso a algo que no se podía destruir de ninguna manera. Y en muchas de las sociedades del oriente se le daba a muerte a quien se separaba con la persona que mantenía una relación y con hijos de por medio, lo que si daba paso al divorcio se tomaba muy en cuenta las escrituras de la Biblia donde menciona que el hombre o viceversa solo puede separarse de su cónyuge por motivo de adulterio o si estaba en riesgo la vida de las personas que formaban parte de la familia. para las personas de la antigüedad el matrimonio lo consideraban una parte fundamental para que la sociedad funcionara correctamente, dándole estructura y muchas posibilidades de que las nuevas generaciones fueran fuertes, menos vulnerables y más equilibradas. Aunque la situación del divorcio ha sido diferente en muchas de las sociedades antiguas, siempre ha existido y se ha dado de cualquier manera con intenciones de cortar algo que se construye a lo largo del tiempo. A lo largo de los años ha ido encajando en las culturas del mundo actual, donde la mayoría busca sus propios intereses y lo que piensen al respecto ya no se ve tan bien, muy distinto a como era en la antigüedad

DIVORCIO

A nivel general el divorcio se refiere la disolución del matrimonio dado por cualquier circunstancia donde se elimina todo lo que tenga que ver de unión conyugal; en este caso cabe mencionar que se da por cualquier situación que da como consecuencia el divorcio. Es más, se daba a partir del matrimonio donde existía una relación muy apegada donde se comparten muchos intereses, ayudas, educación, sentimientos, entre muchas otras. Por ello cuando se da el divorcio se considera como algo natural pues da paso a una era en la persona, es más, hasta llegar una nueva pareja desde cualquier punto de los dos. Por otro lado en la actualidad se considera al divorcio como algo que denigra al matrimonio y solo destruye los cimientos para una sociedad que crece mediante las buenas costumbres que ofrece tener un matrimonio unido.

Aunque en la actualidad el divorcio en cierto grado está decidido desde el punto de vista jurídico donde una persona capacitada en la materia da por decirlo así pone fin de la relación, así como también toma como intermediario entre los derechos y las garantías que tiene cada parte de los dos involucrados en cumplir los reglamentos en cuanto a la familia que formó y terminó. Este fenómeno social, actualmente sucede de acuerdo a varios factores y por ello existen varios tipos de divorcio, entre ellos están: el divorcio administrativo, que consiste en que las relaciones después de un año se finalicen, para ellos se debe tener en cuenta ser mayores de edad, no tener hijos que la mujer en su caso no esté embarazada. Son cosas muy puntuales para que el divorcio sea del acuerdo en el que se considera. También está el divorcio voluntario donde principalmente se solicita la ayuda de la ley competente del caso porque, aunque no hay razón del divorcio que sea de peso tratan de disolver de la manera pacífica y mutua, es decir, que haya los dos tienen consentimiento de que se lleva a cabo el divorcio, sin embargo, la ley obliga a que cada quien cumpla sus obligaciones a favor de los hijos, desde manutención, pagos entre otras cosas. En el caso del divorcio causal o necesario, ocurre cuando algunos de los cónyuges exigen la separación mientras que el otro no está de acuerdo y en este caso se indemniza a quien no acepta el divorcio, dándole así la mitad de lo que se posee y a parte hacerse cargo de todas las responsabilidades de la misma.

CAUSAS DEL DIVORCIO

Son muchas las causas del rompimiento del matrimonio, comúnmente el fin del matrimonio tiene que ver con el rompimiento de pactos que se hacen desde el noviazgo donde se crean expectativas de cómo podría funcionar la relación en el futuro y sobre las metas, los objetivos que se buscan estando unidos, mucho más cuando llegan los hijos donde las metas crecen y todo se vuelve muy familiar, de ahí que se considere el finalizar el matrimonio suele romperse promesas y cosas que nunca se cumplieron como esperaban o quizá no salió nada como lo planearon.

Entre las más importantes causas del divorcio son el abandono del hogar donde alguien de los cónyuges decide irse de casa sin tener una razón muy válida, por ello decide dejar todo lo que ha construido sin tener la intención de volver; otro es la violencia intrafamiliar donde el matrimonio se debilita porque alguien sufre de algún tipo de violencia ya sea verbal o física, además; puede ser que hasta los hijos sean parte de esta situación que solo pone en peligro la integridad de la vida. Por último, el tema del que se divorcian muchas personas en la actualidad es la infidelidad o adulterio, porque aparte de que da paso a un divorcio de una parte del matrimonio no tan aceptada es muy dolorosa porque existe un apego muy fuerte, más cuando muchos años de la unión y los proyectos que se han hecho y construido juntos. Sin embargo, en la vida actual, en México la separación por mutuo acuerdo crece más cada día donde no hay ningún problema de las dos partes que se divorcien; aunque detrás de ello existan consecuencias que afecten a terceros y tenga un impacto muy fuerte en los hijos quienes son los directos afectados por la separación. Debido a lo último según el estudio de INEGI en México la institución del matrimonio se ha hecho vulnerable que erosiona la sociedad y fractura los principios que se creían en la antigüedad daban fortaleza a la sociedad.

CONSECUENCIAS DEL DIVORCIO

Desde el punto de vista humano y social se podría decir que el divorcio solo se da debido a problemas entre el matrimonio donde uno tiene la culpa de que algo no funcione o sucedan cosas en las que no pueden hacer mejor el matrimonio; aunque si analizamos los contextos distintos de la sociedad el divorcio también ventajas en la

sociedad como el de no tolerar la violencia hacia la mujer, darle todo lo que se merece a la familia que ha dejado sin importar si es hombre o mujer deben brindar estabilidad a los integrantes de la familia. también es importante remarcar que trae consecuencias muy duras en quienes involucran el factor familiar, por ejemplo, los vínculos amorosos y afectivos que antes se manifestaban y con eso el distanciamiento con los hijos si es que hay se vuelve difícil. En el tema material y económico se tiene que dividir en parte iguales lo que tengan y brindarle seguridad de cualquier tema a los hijos que tienen, es más, como dijimos anteriormente la autoridad competente obliga a ambos a hacerse cargo de sus responsabilidades que puedan fomentar el crecimiento de los hijos como una sociedad estable, claro cada situación de divorcio es diferente y cada quien busca sus intereses sin olvidar las personas que tienen a cargo, eso si nadie fuera del margen familiar tiene el derecho para cambiar de opinión a quienes estén involucrados.

CONCLUSIÓN

Al leer y analizar el tema del divorcio se entiende de muchas maneras las razones por las cuales se da este fenómeno social en las personas actuales que vienen desde la antigüedad, por decirlo así y lastimosamente va de la mano con el matrimonio porque hay efectos dentro de la institución que no entran de acuerdo a las expectativas que se generan de cuando son novios, o bien puede ser el adulterio que son causas muy dolorosas que suceden y por ello el divorcio se ha vuelto algo natural y principalmente hoy donde solo decisión de ambas partes llegan a destruir o corrompen el matrimonio. Aunque las consecuencias son difíciles y positivas en algunos casos se puede concluir que el divorcio es parte de la humanidad, y da equilibrio en algunos aspectos con las sociedades y da paso a nuevas formas de relación en las generaciones que van apareciendo.